

## ❀❀❀ Blühende Straßen ❀❀❀

Im Rahmen der Europäischen Mobilitätswoche konnten die Schüler und Schülerinnen der Grundschule St. Michael die Straßen mit bunten Kreiden bemalen.

Diese Woche sollte das Thema „nachhaltige Mobilität“ in den Fokus rücken.

Die Themen Nachhaltigkeit und Klimaschutz werden auch im Unterricht behandelt.

Die bunt bemalten Straßen sollen dazu einladen zu Fuß zu gehen oder mit dem Rad zu fahren und das Auto stehen zu lassen.



*Der Treibhauseffekt und die Erderwärmung - Klasse 2D*